

News

175 Jahre Schweizer Bahnen

Fünf Festwochenenden zum Jubiläum

Der öffentliche Verkehr feiert in diesem Jahr das Jubiläum 175 Jahre Schweizer Bahnen. Am 7. August 1847 wurde mit der als «Spanisch-Bötteli-Bahn» bekannten Eisenbahnlinie zwischen Zürich und Baden die erste Strecke des Landes eröffnet.

Zwei Loks

Zum Auftakt in das Jubeljahr wurden am Mittwoch, 9. März 2022, in der Hauptwerkstatt der SBB in Yverdon-les-Bains zwei Jubiläumslokomotiven enthüllt. Die Re 460 019-3 des SBB-Personenverkehrs und die

Re 420 251-1 von SBB Cargo werben in dem von der österreichischen Designerin Gudrun Geiblinger, die auch schon mehrere Werbelokomotiven für die ÖBB gestaltete, entworfenen Design für das Jubiläum. Sponsored werden die beiden Loks von den Modellbahnpionieren Roco/Fleischmann und Märklin. Die beiden Lokmodelle stellen wir Ihnen in der Rubrik Neuheiten etwas genauer vor.

Fünf Feste

Neben einem offiziellen Festakt am 9. August mit Bundesrätin Simonetta Sommaruga werden zwischen Mai und Oktober an fünf Wochenenden dezentral mehrere Publikumsanlässe stattfinden. Den Auftakt macht am 21./22. Mai die Region Nord, gefolgt von der Ost- und Südostschweiz am 11./12. Juni, der Region Mitte am 3./4. September, der Westschweiz am 1./2. Oktober sowie der Zentralschweiz und dem Tessin am 22./23. Oktober 2022. Die Festivitäten werden sich an den einzelnen Wochenenden aber nicht nur auf einen Standort konzentrieren, sondern finden auf vielen einzelnen Festplätzen statt, die untereinander mit Sonderfahrten verbunden sein werden. Für den Direktor des Verbands Öffentlicher Verkehr Ueli Stückelberger ist es wichtig, dieses Jubiläum hinaus ins Land zur Bevölkerung zu tragen und nicht nur ein zentrales Fest durchzuführen.

LOKI mittendrin

Auch wir von der LOKI werden das Bahnjubiläum begleiten und neben einer ausführlichen Vor- und Nachberichterstattung zu den einzelnen Festwochenenden auch mit einem Stand vor Ort sein. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Stefan Treier



Die CEOs der SBB Vincent Ducrot (2. v.l.) und von SBB Cargo Désirée Baer mit Vertretern der Modellbahnersteller Roco/Fleischmann und Märklin mit den beiden H0-Jubiläumslokomotiven.



Die Re 420 251-1 und die Re 460 019-3 tragen das Bahnjubiläum fortan in die Öffentlichkeit.

Ein Video vom Rollout mit Interviews mit SBB, SBB Cargo, VoeV sowie Märklin und Roco/Fleischmann finden Sie auf der LOKI-Website.

www.loki.ch/de/175-Jahre-der-Auftakt

